KEN SALAZAR ADVIERTE FRENO A INVERSIÓN

Estados Unidos: se abre puerta a litigios sin fin

POR ENRIQUE SÁNCHEZ Y NAYELI GONZÁLEZ

Luego de que la Corte va- Joe Biden ha dejado claro ante el Poder Legislativo ciativa en el Congreso. lidó la ley eléctrica, el go- su deseo de trabajar para de México tienen impacsobre el tema, incertidumbre y freno a la inversión.

En un pronunciamiento, el embajador Ken Salazar dijo que, en reuniones rá la puerta a litigios sin bilaterales, el goblerno de in a fim", afirmó el diplomático.

"Las medidas que están pas. Es en este tenor de de America del Norte, y forma electrica, mexico por ello esperamos que el marco jurídico resultante aproye la creación de una América del Norte que sea potencia de energía limpia", agregó sobre la ini
"Las medidas que están pas. Es en este tenor de de America del Norte, y forma electrica, mexico por ello esperamos que el marco jurídico resultante aproye la creación de una América del Norte que sea potencia de energía limpia", agregó sobre la ini-

bierno de Estados Unidos Impulsar las energías lim- tos en la competitividad que, de aprobarse la readvirtió disputas legales plas. "Es en este tenor de de América del Norte, y forma eléctrica, México

Expertos señalaron

Excelsion



Ken Salazar El embajador de EU afirmó en un tuit que respeta la

BUSCAN PROTEGER INVERSIONES ACTUALES

Salazar anticipa una lluvia de amparos

EL EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO alerta que con la decisión de la SCJN habrá una falta de

confianza y baja de inversiones: indicó que respetan la soberanía de México

POR ENRIQUE SÁNCHEZ esanchez@glmm.com.mx

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, alertó que la decisión de la

Suprema Corte de Justicia de sobre esta normativa -conola Nación (SCJN) de decla- cida como Ley Bartlett- hoy el año pasado, traerá consigo una serie de demandas de amparo que ocasionará falta de confianza y baja en las inversiones internacionales.

Recordó que en las distintas reuniones que han sostenido funcionarios de la administración Biden, con sus homólogos de México, han abogado a favor de una América del Norte que se consolide como una potencia de energía limpia. y al mismo tiempo, expresaron sus preocupaciones ante el Poder Legislativo de

que se debate en la Cámara de Diputados.

El gobierno de Estados Unidos respeta la soberanía de México y sus procesos democráticos. Es en este tenor de cooperación y respeto que nos preocupa que la Ley de la Industria Eléctrica de 2021, probablemente abrirá la puerta a litigios sin fin, generando in-

certidumbre y obstruyendo la inversión. "Las medidas que están

rar constitucional la Ley de la avalada por los ministros de ca del Norte, y por ello, espe- está comprometido a trabaindustria eléctrica, aprobada la Corte y la nueva iniciativa ramos que el marco jurídico jar con México para hacer de sea potencia de energía limactuales y futuras de empresas estadunidenses en México, conforme a las obligaciones hídrica, eólica y otras enerdel país bajo el Tratado México-Estados Unidos-Canadá, y que proteja la integración de las cadenas de suministro Méregión", subrayó.

A través de una declara-

México tienen impactos en ción, el diplomático estadula competitividad de Améri- nidense destacó que su país resultante apoye la creación América del Norte una potende una América del Norte que cia energética que encabece al mundo en el combate a pia, que proteja las inversiones la crisis climática y produzca abundante energía limpia con tecnología solar, geotérmica, gías limpias.

"Estas tecnologías de energía limpia pueden impulsar una cadena de suministro inxico-Estados Unidos, a favor tegrada en América del Norte, de la prosperidad de nuestra como se visualizó durante la Cumbre de Líderes de América del Norte", sostuvo Salazar,

